
    一 般 質 問 通 告 一 覧 表   令和６年６月１８日 

 

Ｎｏ．１ 

番号 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 答弁者 質問者 

１ 

 

１．町独自に加齢性難聴者への補助制度創設を 

  

太子町議会では令和３年（2021 年）６月議会で『加齢性

難聴者への補聴器購入に対する公的支援を求める意見書』

を全会一致で採択している。令和６年（2024 年）３月議

会では『高齢者の加齢性難聴の補聴器購入に対する公的補

助制度の創設に関する請願書』が採択され、町独自の補助

制度を求めている。実施を。 

  

町 長 

藤井議員 

  

 ２．安全性に不安がある万博への子ども招待に反対を 

 

５月１日に大阪府都市教育長協議会・大阪府町村教育長

会が、『2025年日本国際万博博覧会「児童・生徒招待事業」

に係る緊急要望書』を提出している。                        

①大阪府町村教育長会に太子町教育長も含まれているの

か？含まれているのなら、『緊急要望書』に賛同してい

るのか？教育長も安全性に不安を感じているのか？教

育長は教育者として町長にどう伝えているのか？                           

②『緊急要望書』には、爆発事故のことが触れられていな

い。子どもたちの命にも関わる問題。教育長として子ど

も招待に反対を。 

   

教育長 

２ 

  

１．届いた声を反映した公共交通に 

 

『太子町地域公共交通計画（案）』ができてからパブリ

ックコメントをとっても、アンケートをとっても、意見が

『計画』には反映されない。一方で、いただいた意見の多

くは、「施策の具体検討の参考にさせていただく」と事務

局の考え方が示されている。住民の意見をどう聞き、施策

にするのか。 

 

 

町 長 西田議員 

 

 

 

 



Ｎｏ．２ 

番号 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 答弁者 質問者 

２ 

  

２．任期４年内に「合併は考えていない」ということか 

 

３月議会で町長は自らの言葉で、「確実に到来する人口

減少社会を見据えて、将来世代にツケを回さないために税

金の効率的な執行方法について、あらゆる可能性について

研究・議論をしましょうと申し上げているのであって、合

併ありきで議論を進めているのではありませんし、当然現

在具体的な合併の話は全くありません。さらに太子町・河

南町・千早赤阪村の３町村が合併しても根本的な課題解決

にならないと私自身考えていますので、そういった話しは

ないと申し上げさせて頂きます。」と答弁し、選挙を戦い、

２期目の所信表明を行った。                         

 所信表明で「選択肢の一つで合併」を口にしている。２

町１村では根本的な解決にならないのに、職員を巻き込ん

で『南河内地域２町１村未来協議会』を続ける意味がある

のか？                           

  「合併は考えていない」と明言を求める。 

 

町 長 西田議員 

３ 

 

１．令和６年能登半島地震に関する太子町の対応状況につい

て 
 

令和６年１月１日午後４時 10 分、石川県能登地方を震
源とするマグニチュード 7.6、最大震度７を観測する地震
が発生した。 
５か月が経過したが、これまでの阪神淡路大震災や東日

本大震災に比べて、マスコミから流れてくる現地の映像
は、ほとんど街中の様子が変わっていないように見えるた
め、復興はあまり進んでないのかなと感じる。そのような
状況の中で太子町の支援対応状況について問う。 
 

１．これまでの太子町の支援対応状況について 
太子町のホームページに書かれているが、その内容に
ついてもっと詳しく説明を求める。 

 
２．人的支援について、 

これまで輪島市に避難所運営支援に職員を５人派遣
されたが、通常の業務では経験できないものや、太子町
役場の他の職員にぜひ伝えたいものなどはなかったの
か？ 
太子町の社会福祉協議会も人的支援に取り組んでい

るが、その内容はどのような状況か？ 
  

 

町 長 斧田議員 

 



 

Ｎｏ．３ 

番号 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 答弁者 質問者 

４ 

 

１．フルーツロードについて 
 

１．沿道の土地利用の現状とこれからについて 

２．沿道の農業振興の現状とこれからについて 

町 長 

村井議員 
 

２．総合計画策定について 
 

１．土地利用計画について 

２．道の駅、フルーツロード沿道の土地利用計画について 

町 長 

５ 

 

１．２期目を迎える田中町長の所信表明について 
 

「消滅可能性自治体」を脱却し「自立持続可能性自治体」

となるための施策の実施について。 
 

１．どのような子育て推進施策を実施していくのか 

２．これからの地域産業振興について 

町 長 建石議員 

６ 

 

１．大規模災害に備える携帯トイレ等の備蓄 
  

① 携帯トイレ及び簡易トイレの備蓄状況は。 

② 介護や障害福祉施設における携帯トイレ等の備蓄に

ついて。 

町 長 

辻󠄀本議員  

２．町道六枚橋太子線の交通安全対策について 
  

① 町道六枚橋太子線、町立小中学校通学路の道路標示

の塗り直しは出来ないのか。 

② 叡福寺東交差点の通学時における交通違反の状況

は。 

町 長 

７ 

 

１．脱炭素社会の実現に向けた取り組みについて 
  

・ロードマップの作成後現在までの取り組み状況 

・所信表明において「引き続き脱炭素に向けた取り組み

を進める」とあるが具体的な内容は。 

町 長 

中村議員  

２．学校施設の更新について 
  

・磯長小学校の老朽化対策について 

・「体育館の空調機器の整備について検討を進める」につ

いて 

 

町 長 




